

CAPRICHOS PRESIDENCIALES... Son pocas las voces que reclaman los caprichos presidenciales del expresidente **Andrés Manuel López Obrador**, que se han convertido en auténticos elefantes blancos, que son un símbolo de inutilidad costosa. Este término proviene de la antigua Tailandia y era un regalo que se hacía a los reyes o amigos nobles, porque eran animales muy raros. El problema, que no se podían matar ni vender. Se les tenía que seguir manteniendo y aunque no sirvieran para nada, también presumiendo. Pues así andamos en México con ese montón de elefantes blancos careros, como la empresa *Litiomex* que, es obvio decir, no ha producido un gramo de litio. La cosa es que sólo le han metido 31 millones de pesos y para producir el primer kilo se necesitan tan solo en exploración invertir 300 mil millones. Un absurdo gigante, como el destruir el *Aeropuerto de Texcoco* y luego hacer otro...

OTROS ELEFANTES BLANCOS... Pero no es la única ocurrencia presidencial. Ahí está otro elefante blanco que se llama *Refinería de Dos Bocas*, que ha costado hasta la fecha más de 20 mil millones de dólares y sigue en etapa de pruebas. Produce más la refinería pirata de los huachicoleros. La empresa *Mexicana de Aviación* lleva invertido 20 mil millones de pesos y sigue sin cubrir siquiera la nómina. Qué pero le ponen a la *Megafarmacia*, que terminó en megabodega. Y le siguen metiendo miles de millones. Otro gasto absurdo la empresa del *Gas Bienestar*, un rotundo fracaso. Y el más lucidor, el *Tren Maya* en donde hay ocasiones que sólo viaja una pareja de turistas por vagón. Ante estos despilfarros nuestros legisladores y partidos de oposición callan como momia...

LAS MALDITAS REDES... Ya es algo para ponerle



Natalia Rivera

atención, porque cada vez son más estados los que están aprobando diferentes leyes que llevan como objetivo tomar el control de medios y redes sociales con auténtica censura. Hemos visto lo que está haciendo la señora de 80 años, **Layda Sansores**, con un periodista y todo por haberla criticado. En Puebla una auténtica censura con la ley de *ciberseguridad*. Bueno, en otros estados optan por el plomo contra periodistas y aun quedan los que van con la plata que son los menos. Bueno, pues ahora el que se apuntó en esta lista de la *Santa Inquisición* es Sinaloa, en donde su *Congreso* local propuso reformas para castigar con cárcel a publicaciones en redes sociales que "difamen, denigren o generen daño emocional". Va a ser una *Ley de Violencia Digital*. Esto sonaría hasta justo, lo malo que será la autoridad la que definirá el significado de "daño". No se podrá decir nada que ofenda, aunque sea verdadero y comprobado. A este paso, pronto el país tendrá una enorme mordaza...

GRITOS A TIEMPO... Por lo pronto solamente los periodistas, organizaciones del gremio y medios están pegando de grito frente a esta ola de censura. Los demás sectores del país están callando como momias. Luego, cuando los estén colgando van a chillar y pedir ayuda, cuando ya no se podrá ofrecer por la censura impuesta en el país. Con la caída del *Poder Judicial* y ahora tomado bajo control total del oficialismo, será difícil una defensa sólida en los tribunales. Los jueces ya no van a hacer valer las leyes, sino obedecerán consignas y órdenes de las oficinas de gobierno. La cosa no pinta nada bien y nuestra oposición ha optado por la postura del avestruz. Claro, como no les llega, pero ya llegará y terminarán como cochis en matadero. Luego no chillen como marranos...

SE REAGRUPA MOVIMIENTO CIUDADANO... En su pasada asamblea, el *Partido Movimiento Ciudadano* dio una muestra de unidad. Cierto, que en este evento faltaron algunos, pero fueron los menos, porque la mayoría se manifestó precisamente por eso, por la unidad, al votar por unanimidad a favor de **Natalia Rivera** como nueva dirigente estatal. Estuvieron presentes liderazgos de las principales corrientes y esto le puede dar un buen empuje al cambio que se espera en este partido, que a querer o no ha ido creciendo de manera interesante, como se vio en las pasadas elecciones de Durango y Veracruz. Pronto veremos si traen buenas nuevas y mejores intenciones. Por lo pronto esta misma semana comenzó con una gira de trabajo para organizar comités municipales comenzando por Puerto Peñasco. Como quien dice que no hay como descansar haciendo adobes...

REAPARECIÓ EL PATO... Además de la elección de **Natalia Rivera**, lo que dio nota, sin duda, fue la reaparición de **Ernesto de Lucas**, quien de forma por



Ernesto de Lucas

demás valiente reconoció las causas de su ausencia en el escenario político. Aceptó que estuvo en un centro de rehabilitación por motivos emocionales. Valiente dijo "les tengo que ser muy sincero, estuve enfrentando un proceso difícil. Para unos es un lugar espiritual donde estuve, para otros es un centro de salud mental, para otros es una clínica de rehabilitación, para mí, fue algo muy sorprendente y difícil, porque yo no tengo una dependencia química, ni un trastorno mental, tengo un trastorno emocional". Incluso dijo que pensó en dejar el ámbito político, pero con valentía aceptó que pudo superar todas estas situaciones...

SUFRIÓ CHANTAJES... Pero en su confesión ante la asamblea del *MC*, **el Pato** también reconoció que "Yo fui chantajeado en la campaña pasada y me vine abajo, por una cosa que no dependía de mí. Hoy les puedo decir que *MC*, no nomás somos el movimiento que hace política, se habla de frente, sin tapujos, se dicen las cosas del corazón, se expresan los sentimientos; aquí también se le da la oportunidad a los jóvenes y a las mujeres, aquí también se sigue el ejemplo de **Dante Delgado** y lo que ha hecho con todo este equipo nacional que aquí nos acompaña". Con esto mostró que listo para regresar a ser el **Pato de Lucas** de siempre. El que ganó el distrito electoral donde está la *Guardería ABC*. Que retó a personajes de la talla de **Manlio Fabio Beltrones**, con quien luego hizo excelente relación. El mismo **Pato** que retó a un análisis de consumo de droga a **Padrés**. El mismo que es capaz de las cosas más temerarias. Esto hace que las cosas tomen más sabor. De modo que hay que esperar noticias de parte del color Naranja... Pero parece que se pondrá mejor todavía. Por eso, qué tal si mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.